

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **5 (1860)**

Heft 23

PDF erstellt am: **16.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek*
ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

<http://www.e-periodica.ch>

REVUE MILITAIRE

SUISSE

dirigée par Ferdinand LECOMTE, major fédéral.

N° 23. Lausanne, 11 Décembre 1860. V^e Année.

SOMMAIRE. — Affaires d'Italie. — Combat de la Singine. — Rapport sur une visite à l'école de tir de Hythe (*fin*). — Réunion annuelle de la Société d'état-major et des armes spéciales du canton de Vaud. — Bibliographie. Des nouvelles armes rayées, par Léon Marès.

AFFAIRES D'ITALIE.

La campagne de l'Italie méridionale se borne maintenant au siège de Gaëte par les troupes du général Cialdini. Les travaux de cheminement sont en pleine exécution, et sont dirigés spécialement, pour le début, contre le mamelon du *Monte-Secco*, position avancée à un demi-kilomètre de l'enceinte extérieure, d'une grande importance pour les deux parties. A cet effet, des batteries piémontaises seront établies vers le *couvent des Capucins* entr'autres. Un parc de 50 canons Cavalli est arrivé, dit-on, au camp des assiégeants. Les royaux auraient, de leur côté, 5 à 600 bouches à feu en position. Le général Bosco, qui commande en chef, a fait opérer une vigoureuse sortie le 29 novembre, dans la direction de Mola, qui n'a pas eu grand résultat. La place étant très forte du côté de terre, et ne pouvant pas être bloquée par mer, il est assurément possible aux royaux, dont la garnison se monte à environ 15,000 hommes, de tenir pendant plusieurs semaines encore. Toutefois leur résistance, à moins d'incidents imprévus, ne peut guère aboutir qu'à une capitulation, que l'état-major piémontais s'empresera sans doute de rendre aussi honorable que possible.

LE COMBAT DE LA SINGINE

(5 mars 1798)

*d'après les recherches les plus récentes, par M. le professeur
Lobhauer.*

Trois bataillons, trois compagnies isolées d'infanterie légère, trois compagnies de dragons et douze pièces de campagne composaient le